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Советский народ уверенно смотрит в будущее. 
Перед ним лежит озаряемый ленинским учением 
широкий и ясный путь к коммунизму. Его 
борьбой руководит, его героический труд мудро 
направляет закаленная в боях славная Коммуни
стическая партия Советского Союза.

Под знаменем Маркса — Энгельса — Ленина — 
Сталина, под руководством Коммунистической 
партии—вперед, к победе коммунизма!

Молодежное общежитие
Л  3 ШКОЛ и училищ трудовых 

резервов, техникумов и ин
ститутов приходят на заводы и 
фабрики, железнодорожный тран
спорт и новостройки молодые 
квалифицированные рабочие, ин
женеры и техники. Они активно 
включаются в борьбу за успеш
ное претворение в жизнь задач, 
поставленных Коммунистической 
партией и Советским правитель
ством.

На предприятиях юношам и 
девушкам создаются условия не 
только для творческого и самоот
верженного труда, но и необхо
димые культурно-бытовые усло
вия. Свидетельством этого яв
ляется то, что только в на
шем городе за последние го
ды выстроено около десяти 
благоустроенных молодежных об
щежитий со все(ми удобствами. 
Новые молодежные общежития 
отдельно для юношей и деву
шек, в частности, выстроены на 
Кашпирском сланцевом руднике, 
в строительных трестах № 24 и
№ 112, в «Учдо'рстрое».

Райком угольщиков, комитет 
комсомола рудника постоянно за
ботятся о том, чтобы в общежи
тиях было тепло и чисто, хорошо 
была поставлена культурно-мас- 
оовая работа. Общежития рудника 
радиофицированы, обеспечены ме
белью и другими принадлежно
стями культурного- быта. Для 
общежитий лршбрететты музы
кальные инструменты, настоль
ные игры, плакаты, портреты, 
йередко в общежитиях органи
зуются беседы агитаторов, гром
кие читки произведений худо
жественной литературы.

Советы общежитий выявили 
немало энтузиастов художествен
ной самодеятельности, любите
лей прикладного искусства. Это 
помогает неплохо организовать и 
культурный досуг молодежи. Так, 
в общежитии на шахте № 5/6 
комсомолец Григорий Трифоненко 
организовал кружок художествен
ной самодеятельности. Этот кру
жок выступил недавно с концер
том на агитпункте избирательно
го участка.

Молодежное общежитие —  это 
не просто жилой дом молодежи. 
Комсомольским, профсоюзным ра
ботникам надо всегда помнить о 
том, что в стенах общежития 
молодежь начинает самостоятель
но жить. Поэтому необходимо ини
циативу и энергию молодежи на
правлять по правильному пути,

воспитывать юношей и девушек 
в духе коммунистической мора
ли, коллективизма и товарище
ства, бережного отношения к со
циалистической собственности, 
честности и правдивости. Нелызя 
терпеть случаев, когда некоторые 
юноши и девушки нарушают 
правила социалистического обще
жития. Нужно решительно вы
ступать против этого всей моло
дежной общественности, обере
гать честь своего родного дома.

Между тем есть немало обще
житий на предприятиях города, 
где много беспорядков, запущена 
культурно - массовая и политиче
ская работа. Много недостатков, 
например, в молодежных общежи
тиях Сызранского железнодорож
ного узла, на домостроительном 
комбинате. Хозяйственники, проф
союзные и комсомольские работ
ники этих предприятий вспоми
нают о домах, где живет моло
дежь, лишь тогда, когда крайне 
необходимо произвести их ремонт 
или вселить нового жильца. А о 
том, как живет молодежь, чем 
она ¡занимается в свободное от 
работы время никто не инте
ресуется. В результате в об
щежитиях нередки случаи пьян
ства, аморальных явлений.

Неплохое общежитие имеется 
на домостроительном комбинате. 
Однако о нем как руководители, 
так и общественные организащиц 
дредщж*тгя 'ттт’ЩЦТшзляют долж
ной заботы, отдав его на 
откуп коменданту, который, в 
свою очередь, пользуясь бескон
трольностью, не следит за его 
ремонтом, обеспечением жильцов 
мебелью и постельными принад
лежностями, своевременным отоп
лением. В общежитии не слышно 
голоса агитатора, хотя сейчас 
развернулась такая важнейшая 
политическая кампания, как под
готовка к выборам в Верховный 
Совет РСФСР и местные Сове
ты депутатов трудящихся.

Забота о быте и воспитании 
молодежи, проживающей в обще
житиях, —  большое, государст
венное дело. Хозяйственники, 
партийные, профсоюзные и комсо
мольские организации обязаны 
постоянно помнить об этом и про
являть чуткое отношение к зап
росам юношей и девушек, стре
мясь к тому, чтобы каждое об
щежитие стало образцом как по 
своему благоустройству, так и по 
организации культурно - массо
вой и воспитательной работы 
среди молодежи.

Издание отдельной брошюрой речи 
Н. С. Хрущева на Всесоюзном совещании 

строителей
Государственное издательство 

политической литературы выпусти
ло отдельной брошюрой речь Н. С. 
Хрущева «О широком внедрении 
индустриальных методов, улучше
нии качества и снижении стоимо
сти строительства», произнесенную 
на Всесоюзном совещании строи

телей, архитекторов и работников 
промышленности строительных м а
териалов, строительного и дорож 
ного машиностроения, проектных 
и научно-исследовательских орга
низаций 7 декабря 1954 года.

Брошюра издана массовым ти
ражом. (ТАСС).

О СОЗЫВЕ 26-й СЕССИИ РАЙОННОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ 
ТРУДЯЩИХСЯ ЦЕНТРАЛЬНОГО РАЙОНА

Исполнительный комитет районного Совета депутатов трудя
щихся Центрального района доводит до сведения депутатов район
ного Совета, что 19 января, в 14 часов местного времени, со
зывается 26-я сессия районного Совета депутатов трудящихся 
Центрального района (третьего созыва).

Сессия состоится в. здании городского драматического театра. 
Исполком районного Совета депутатов трудящихся Центрального

района.

ПОДГОТОВКА К ВЫБОРАМ В ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ РСФСР
И МЕСТНЫЕ СОВЕТЫ

Передовых шахтеров—  
в участковые 

комиссии
В обстановке большого полити

ческого подъема прошли собрания 
рабочих, инженерно-технических 
работников и служащих на Каш
пирском сланцевом руднике, по
священные выдвижению канди
датов в состав участковых изби
рательных комиссий. Ответствен
ное дело приема избирательных 
бюллетеней и подведение итогов 
голосования горняки доверяют 
лучшим активистам и передовым 
производственникам.

Выступая на. собрании, взрыв
ник тов. Клычков сказал:

—  Кашпирские горняки вклю
чились в социалистическое сорев
нование за достойную встречу 
выборов в Верховный Совет 
РСФСР и местные Советы депу
татов трудящихся. Среди сорев
нующихся хорошо известно имя 
коммуниста Ивана Семеновича 
Архипкина. Это —  передовой гор
няк. Он выполняет норму на 
120 —  140 процентов. Я пред
лагаю выдвпнуть его кандидатом 
в состав участковой избиратель
ной комиссии. Наше доверие он 
оправдает, - ——

Предложение тов. Клычкова 
поддержал горный мастер тов. 
Юзьков. Он характеризует тов. 
Архипкина, как лучшего произ
водственника и активного обще
ственника.

Собрание постановило рекомен
довать тов. Архипкина И. С. в 
состав участковой избирательной 
комиссии.

Среди выдвинутых в состав 
участковых избирательных ко
миссий— передовики производства 
и активные общественники кре
пильщики шахты № 5/6 тт. До
кучаев и Маклаков, машинисты 
электровозов шахты № 1 комсомо
лец Виталий Давыдов и комсо
молка Анна Башканова. Всего на 
шахтах и предприятиях рудника 
выдвинуто в состав участковых 
избирательных комиссий 42 че
ловека.

На агитпунктах 
Октябрьского района

На днях на агитпункте при 
клубе Батракского асфальтового 
завода для избирателей была про
читана лекция «50-летие рус
ской революции».

В клубе нефтеперевалочной ба
зы также была прочитана лекция 
на тему: «9 января 1905 года—  
начало первой русской револю
ции».

На деревообделочном комбинате 
состоялось собрание молодых из
бирателей. Заведующий агитпунк
том тов. Верлов прочитал' доклад 
об общественном и государствен
ном устройстве РСФСР. После до
клада молодежь просмотрела не
сколько киножурналов, рассказы
вающих о развитии экономики 
и культуры в Российской Федера
ции.

Разнообразные культурно-мас
совые мероприятия для избирате
лей проводятся и на других агит
пунктах района.

Непростительнаямедлительность
В минувшее воскресенье на ря

де агитпунктов Центрального 
района были организованы и хо
рошо проведены различные куль
турно-массовые и политические 
мероприятия. Многие избиратели 
седьмого избирательного участка, 
например, остались довольны 
прочитанной лекцией на тему: 
«Наука и религия». После лек
ции демонстрировался кино
фильм.

На агитпункте первого изби
рательного участка была прочи
тана лекция на научно-техниче
скую тему. А затем избиратели 
прослушали концерт коллектива 
художественной самодеятельности 
комбайнового завода.

Но массово-политическая рабо
та среди избиратецй проводи
лась в этот день только на 8 
агитпунктах из 25. К сожале
нию, на многих из них все еще 
наблюдается раскачка и культур
но-массовая и разъяснительная 
работа не проводится.

Отдел пропаганды и агитации 
Центрального райкома КПСС и 
некоторые партийные организа
ции непростительно медленно 
развертывают массово - полити
ческую работу среди избирателей. 
Для подтверждения сошлемся на 
следующие факты.

Избирательная кампания, как 
известно, началась в декабре 
минувшего года, Прошло более 
трех недель, а некоторые партор
ганизации фактически агитпунк
ты еще не открыли и агитаторы 
не работают.

Более месяца назад на агит
пункте второго избирательного 
участка читались лекции и до
клады. Избиратели находили 
здесь разумный отдых и по
лучили немало полезных знаний, 
поэтому привыкли свободное от 
работы время проводить на агит
пункте.

В день отдыха, 9 января, как 
и прежде, избиратели шли на свой 
агитпункт. Но открыв двери по
мещения, они уходили обратно, 
так как в агитпункте шел теку
щий ремонт.

Не было здесь ни заведующего 
агитпунктом тов. Землякова, ни 
агитаторов. Не заглядывают сю
да и секретари партийных ор
ганизаций горпищеторга, треста 
столовых, хлебокомбината, гор-

торготдела, управления рынками 
и других организаций и учрежде
ний, прикрепленных к агитпунк
ту.

В агитколлективе здесь насчи
тывается более 80 агитаторов. 
Но к работе среди избирателей 
приступили единицы. Многие 
агитаторы еще не бывали на де- 
сятидворках, и не знают чем они 
должны заниматься.

Не лучше дело обстоит и на 
агитпункте восьмого избиратель
ного участка. Здесь вообще не 
приступали к работе. Заве
дующий агитпунктом тов. Сте
панов и секретари прикреплен
ных партийных организаций не 
приняли мер к тому, чтобы ожи
вить деятельность агитаторов, 
организовать массово - политиче
скую работу среди избирателей.
На избирательном участке 5 

агитпункт формально открыт. 
Комната оборудована, составлен 
и вывешен план работы. Но по
ка за исключением одного семи
нара с агитаторами здесь ниче
го фактически не проводили, хо
тя на воскресенье планировали и 
лекцию для избирателей, и де
монстрацию кинофйльма.

Такое же положение дел и в 
других агитпунктах и на десяти- 
дворках района. Невольно возни
кает вопрос, почему райком пар
тии мирится с этими фактами 
и не принимает мер к тому, 
чтобы мобилизовать парторгани
зации на развертывание массово- 
политической работы, чтобы по
кончить с вредным благодуши- 
ем̂  и самоуспокоенностью? В 
райкоме утверждают, что прово
дились совещания секретарей 
парторганизаций, им даны указа
ния. А вот как выполняются эти 
указания— в райкоме не знают. 
Пойти на место, в агитпункт и 
оказать помощь— сделать это ра
ботники отдела пропаганды и 
агитации не догадываются.

Агитпункт —  центр массово- 
политической работы среди из
бирателей. Надо сделать все, что
бы на агитпунктах ежедневно 
проводились различные меропри
ятия для»избирателей, а агита
торы могли здесь получить по
мощь и совет в проведении агита
ционной работы на десятидвор- 
ках.

М. Григорьев.

Агитаторы разъясняют Положение о выборах'
Уже по нескольку раз побывали 

многие агитаторы нашего агит
пункта на квартирах у избира
телей, разъясняя им Положения 
о выборах в Верховный Совет 
РСФСР и местные Советы депута
тов трудящихся, права и обязан
ности граждан СССР, записанные 
в Конституции.
. На одной из десятидворок по 
Заводской улице агитационную 
работу ведет агитатор сланцепере
рабатывающего завода тов. Фете- 
жев. Его беседы слушают избира
тели с большим вниманием. Он 
использует в них факты и приме
ры из жизни завода и рудника. 
Агитатор внимательно относится 
к запросам избирателей. Многие

из них, например, пожелали по
слушать беседу о международном 
положении, борьбе за мир, против 
американских поджигателей вой
ны.

Тов. Фетежев сейчас готовится 
к проведению такой беседы. Он 
подобрал материал, побывал на 
лекции о международном положе
нии, которая была прочитана на 
кустовом семинаре агитаторов.

Активную работу ведут по ме
сту жительства избирателей аги
таторы тт. Лапшин, Родионов, Со
колов, Малеткина и другие.

А. Антоничев,
заведующий апитпунктом 

избирательного участка № 41.
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Строить лучше и быстрее
В минувшем году многие семьи 

железнодорожников справили но
воселье, получив квартиры в пер
вых двух секциях нового жилого 
дома на Московской улице. «Хо
рошо жить в таких домах», —  
говорят новоселы. Здесь есть все 
то, что делает быт человека удоб
ным, освобождает его от излиш
них хлопот. Е услугам жильцов 
ванные комнаты, паровое отоп
ление, канализация, водопровод...

Поэтому вдвойне досадно, что 
в этом же доме имеют место раз
личные недоделки, вызывающие 
справедливое нарекание жильцов 
в адрес строителей.

ДОСАДНЫЕ «МЕЛОЧИ»
Мы заходим в квартиру № 1 

дома № 1, где живет семья стар
шего кондуктора тов. Лысенкова. 
Его жена Александра Михайлов
на охотно показывает нам свою 
квартиру.

— Смотрите, —  говорит она,—  
как здесь светло, просторно! Да 
вот, удивляемся *все, как могли 
строители недосмотреть кое за 
чем...

Она подходит к ванной комна
те и хочет включить электриче
ский свет. Легкое нажатие рукой 
и весь выключатель (а не толь
ко рычажок) смещается вверх. 
Ролик, на котором прикреплен 
провод, тоже еле-еле держится на 
стене.

—  Мы въехали в новую квар
тиру, —  продолжает Александра 
Михайловна, 4 ноября прошлого 
года, а полы и двери уже рассох
лись...

Много недоделок мы увидели и 
в квартире № 23, где живет 
семья машиниста тов. Колесни
кова. Балконная дверь настолько 
покоробилась, что ветер проника
ет даже свозь наклеенную бумагу.

Заходим в квартиру X» 25.
— Мы живем здесь с первого 

января,— рассказывает машинист 
тов. Новосельцеа— Но вот ¡у моих 
соседей, через стену, батарея па
рового отопления горячая, а у 
нас в комнате —  чуть теплая, и 
дети поэтому ушли играть в кух
ню. В ванной комнате над тита
ном зияет большая дыра. Когда 
моемся, вода стекает не по тру
бам, а прямо на пол...

И так. во многих квартирах: то 
одно сделано плохо, то другое.

— Весной придется поправлять 
грехи, —  говорят строители. С 
этим нельзя согласиться. Такие 
«грехи» нужно быстрее устра
нить, а главное не допускать их 
впредь.

Но если в ряде квартир перво
го подъезда дома, где мы побыва
ли, встречаются отдельные недо-

делки, то в квартирах второго 
подъезда их очень много. Штука
турка на лестничных клетках и 
потолках сделана небрежно. 
Стены в комнатах еще не вы
сохли, а их уже побелили, отчего 
на них появились пятна. Лест
ничные перила во многих местах 
неровные.

НЕ ПОВТОРЯТЬ СТАРЫ Х  
ОШИБОК

Рядом строится еще один жи
лой дом —  № 2. В отличие от 
первого здесь кирпичная кладка 
выполнена настолько неровно, что 
штукатурам придется вместо 
трехсантиметрового класть на 
стены 15-сантиметровый слой ра
створа.

Ка1залось, что этот факт заста
вит людей, несущих ответствен
ность за качество строитель
ства, учесть старые ошибки 
с тем, чтобы не допускать их 
впредь. На самом же деле полу
чается наоборот.

Вот факты. Потолочный настил 
из деревянных щитов в первых 
семи квартирах дома сделан кое- 
как. Плиты сухой штукатурки на 
четвертом этаже прикреплены к 
настилу так, что просвет между 
карнизом и щитами доходит до 
двух сантиметров. Чтобы заделать 
просветы, маляры должны бу
дут затратить на это дополни
тельно десятки килограммов шпа
клевочного материала.

Все это ведет к разбазариванию 
государственных средств. Неуже
ли бригада плотников, руководи
мая тов. Калино#, не понимает 
этого? Неужели нельзя было по
догнать плиты так, чтобы между 
ними не было никаких зазоров?

Конечно, можно.
Но почему же на стройке этого 

не делается? Беда, нам думается, 
заключается в том, что на строй
ке вообще не придается никакого 
значения контролю за качеством 
производимых работ. И, что хуже 
всего, руководители смирились с 
таким явно ненормальным, при
водящим к удорожанию строи
тельства, положением дел.

Социалистическое соревнова
ние ¡у строителей носит фор
мальный характер. Обязатель
ства принимаются, но никто 
и не думает проверять их выпол
нение. Поэтому неудивительно, 
что никто и не несет ответствен
ности за выполнение обяза
тельств.

Ч ЕРЕПАШ ЬИМ И Ш АГАМИ
Последствия такого, с позволе

ния сказать» руководства и царя

щей бесхозяйственности пагубно 
сказываются на темпах строи
тельства. Жилой дом № 1 еще в 
прошлом! году намечалось сдать 
в эксплуатацию несколько раз, 
причем каждый pai3 устанавлива
лись все новые сроки. Однако по 
вине начальника «Учдорстроя» 
тов. Костылева и главного инже
нера тов. Евдокимова эти сроки 
срывались. Но это ничуть не обес
покоило незадачливых руководи
телей. Не лучше дело обстоит и 
со строительством 53-квартирного 
дома и дома № 2, В декабре ми
нувшего года, например, намеча
лось освоить на строительстве 
53-квартирного дома 130 тысяч 
рублей, освоено же всего 20 ты
сяч рублей.

Причина этого кроется исклю
чительно в плохой организации 
труда. Квалифицированные ка
менщики, занятые на строитель
стве (утепленного фундамента 
53-квартирного дома, 1за 8 часов 
укладывают менее одного кубо
метра камня вместо трех. Да это 
и неудивительно, так как им 
самим приходится подносить на 
рабочее место материал, или же 
долго ожидать, когда его вооб
ще привезут на площадку. Таким 
образом семь каменщиков укла
дывают ежедневно в фундамент 
около семи кубометров камня, 
вместо 21 кубометра.

Бетонщики вынуждены ходить 
за водой метров 13а двести от ме
ста работы.

Факты говорят сами за себя. 
Они, прежде всего, свидетельст
вуют о том, что начальник «Уч- 
дорстроя» тов. Костылев и глав
ный инженер тов. Евдокимов 
иринебрежительно относятся к 
сигналам рабочих, не занимают
ся повседневно контролем за ка
чеством строительства, стоят в 
стороне от социалистического со
ревнования, не создают необходи
мых условий соревнующимся для 
выполнения принятых гтми обя
зательств.

Вывод ясен сам собой. Руко
водители стройки обязаны в кор
не изменить свое отношение к 
коллективу, к его запросам, свое
временно реагировать на крити
ческие замечания рабочих, на 
жалобы трудящихся. Нужно по
стоянно вскрывать внутренние 
резервы производства и направ
лять их на дальнейшее повы
шения производительности труда, 
на улучшение качества и повы
шение темпов строительства. Тог
да и дела пойдут в гору, тогда и 
люди, вселяющиеся в новые долга, 
скажут строителям: «Добротно,

Л енинград. На улице П рж евальского в дом е № 10 открылся пер
вый бакалейно-кондитерский мага зин без продавцов. Он оборудован  
специальны ми стеклянны ми прилавками. Все товары  расф асованы  и 
снабж ены  указателям и цен. П роходя вдоль прилавков, покупатель  
сам  вы бирает нуж ны е ем у продук ты  и склады вает в плетеную  корзи
нку, которая вручается каж дом у входя щ ем у  в магазин. Затем подсчи
ты вается стоимость покупок. Торговы й штат магазина состоит из  
д в ух  контролеров, кассира и ф асовщ ика товаров. М агазин пользует
ся больш ой популярностью  у  н аселения.

НА СНИМКЕ: В новом магазине.
Фото В. Капустина и И. Наровлянского.

(Ф отохроника ТАСС).

О СИЛЕ ВЛИЯНИЯ книги

на совесть сделано».
Рейдовая бригада «Красного Октября»: П. МАВНУКОВ— 

маляр, И. УСЫ НИН—штукатур «Учдорстроя», Н. КИДЕН- 
КО—сотрудник газеты «Красный Октябрь».

Встреча новаторов производства с учеными
С. 14 по 20 декабря в  Москве 

в Доме ученых состоялось сове
щание ученых с новаторами про
изводства. В нем >в числе других 
приняли участие передовые рабо
чие гидротурбинного завода—со
здатель резца новой конструкции 
фрезеровщик М. Г. Марков, бри
гадир формовщиков литейного 
цеха тов. Васильев и модельщик 
тов. Старых.

Со вступительным словом на 
совещании выступил Президент 
Академии Наук СССР академик
А. Н. Несмеянов.

Новаторы производства про
слушали доклады академика В. И. 
Дикушина «Основные пути разви
тия советского машиностроения и

задачи новаторов производства и 
ученых», члена-корреспондента 
Академии Н аук СССР А. И. Це- 
ликова, доктора технических наук 
профессора Л. И. Филатова и 
других ученых.

С докладом на совещании вы
ступил лауреат Сталинской пре
мии токарь автозавода имени 
Сталина С. М. Бушуев, который 
рассказал о своем опыте скоро
стного точения деталей. Л ауреат 
Сталинской премии токарь М о
сковского станкостроительного за 
вода П. Б. Быков сделал доклад 
на тему: «Использование опыта 
работы новаторов производства в 
борьбе за повышение призводи- 
тельности труда». Инженер авто
завода имени Сталина А. В. Гу

сев прочитал доклад на тему 
«Опыт комплексных бригад ли
тейных цехов Московского автоза
вода имени Сталина по экономии 
металла».

На совещании с докладом вы 
ступил такж е и тов. Марков.

Тов. М арков подарил токарю 
Московского автозавода имени 
Сталина тов. Бушуеву резец но
вой конструкции, разработанный 
им совместно с инженерами гид
ротурбинного завода. Токарю М о
сковского станкостроительного за 
вода П. Б. Быкову тов. Марков 
передал чертежи нового резца.

Участники совещания посетили 
Кремль,^ М авзолей Ленина и 
Сталина, побывали на автозаводе 
имени Сталина, в Доме техники.

Собрание профсоюзного актива по обмену опытом в работе
Состоялось городское собрание 

профсоюзного актива медицинских 
учреждений по обмену опытом ра
боты. На собрании выступили: 
председатель месткома кожно-ве
нерологического диспансера тов.

Ш ихманекая, профорг дезотряда 
тов. М акарова, профорги город
ской больницы тт. Порунова, С а
винова и Юрина, редактор стенной 
газеты аптеки К? 1 тов. Вишневец
кая и другие. Они рассказали о

практике 'профсоюзной работы, о 
выполнении решений XI съезда 
профсоюзов СССР.

На собрании 13 лучших проф
союзных активистов были преми
рованы.

А. Савельева.

«Самое дорогое у человека —  
это жизнь. Она дается ему один 
раз и прожить ее надо так, чтобы 
не было мучительно больно за бес
цельно прожитые годы, чтобы не 
жег позор за подленькое прошлое
и, чтобы умирая, смог, сказать: 
вся жизнь и все силы были отда
ны самому прекрасному в мире—  
борьбе за освобождение человече
ства...» Кто не помнит этих заме
чательных слов Николая Остров
ского и ‘его книгу «Как закаля
лась сталь»?

Николай Островский —  чело
век с железной волей, отдавший 
всю свою жизнь до последней кап
ли крови борьбе за счастье наро
да. Его жизнь служит примером 
для миллионов советских людей, 
а его книга «Как закалялась 
сталь» является настольной кни
гой советской молодежи.

С кнпготТ Остров‘бЁТ)го не рас
ставались бойцы Советской Армии 
в годы Великой Отечественной 
войны. В трудную минуту они 
собирались вместе и читали кни
гу и она вливала в них новые 
силы, необходимые для разгрома 
врага, для борьбы против гитле
ровских захватчиков.

Вспоминаются дни моей работы 
в качестве комсорга. Был у нас 
комсомолец Капустин. Работу 
свою он выполнял аккуратно, ни
когда не получал замечаний, но 
держался как-то отчужденно и 
совершенно не участвовал в жиз
ни коллектива. Художественной 
литературы не читал, политиче
ски был слабо развит, на собра
ниях не выступал.

Я решил разобраться, в чем же 
дело. Как-то встретились мы с 
Капустиным и разговорились. Как 
выяснилось, он окончил всего 
пять классов. До этого жил 
в деревне.

— ■ Леша, почему ты не участ
вуешь в работе комсомольской ор

ганизации, не выступаешь на 
собраниях?— спросил я его.

— Я плохо говорю по русски. 
II хотел бы выступить, но надо 
мной будут смеяться,— ответил 
он.

Я на это сказал:
—  Напрасно ты так думаешь,

о своих товарищах. Если 
не так скажешь, поправят, а сме
яться зачем же... А книги ты чи
таешь?

—  Нет не читаю, —  отвечает.
—  А надо бы читать. Книга—  

это знания, лучший учитель и 
друг человека.

После этой беседы я стал чаще 
встречаться с Капустиным, стал 
давать ему комсомольские пору
чения и решил возбудить у него 
интерес к художественной лите
ратуре, привить любовь к чте
нию.

Первой книгой, которую я ему 
порекомендовал, была «Как зака
лялась сталь» Островского. Кни
га произвела на парня потрясаю
щее впечатление. Перед ним как 
бы раскрылся мир, до того совер
шенно ему незнакомый. С той по
ры Алексей стал, как говорят, 
заядлым читателем. По мере того, 
как росло количество прочитан
ных им книг, росла и его актив
ность, расширялся кругозор. 
Вскоре Алексей Капустин стал 
одним из наиболее активных ком
сомольцев.

Пример с Алексеем Капусти
ным —  яркое доказательство то
го, какое огромное влияние ока
зывает хорошая книга на форми
рование человека.

Желательно, чтобы наши пи
сатели больше создавали таких 
книг, больше и лучше писали о 
героических поступках и делах 
советских людей, успешно строя
щих коммунизм.

П. Куряев,
секретарь комитета ВЛКСМ  

стройтреста № 112.

ПО МАТЕРИАЛАМ  „КРАСНОГО ОКТЯБРЯ'

„Клуб и горком профсоюза“
На корреспонденцию, опубли

кованную под таким [заголовком в 
газете «Красный Октябрь»
№ 205, сообщаю, что клуб отре
монтирован. Для работы в клубе 
приглашен художественный ру
ководитель. В клубе организова

ны и приступили к работе круж
ки художественной самодеятель
ности.

А. Казакова,
председатель горкома 

работников государственной 
торговли и общественного 

питания

Книжным магазином Сызран- 
ского отделения Книготорга по
лучены новые книги:

«Московское совещание Евро
пейских стран по обеспечению 
мира и безопасности в Европе». 
(Москва, 29 ноября— 2 декабря

Новые книги
1954 года). Издательство «Прав
да», Москва. 1954 г. Цена
1 руб.. 50 коп.

А. Соболев. «О советском пат- 
р и отизме ». « Московский рабо
чий». Москва. 1954 г. Цена 
Груб. 25 коп.
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Центр культурно-массовой работы
ИЗ ОПЫТА РАБОТЫ КЛУБА НЕФТЕПЕРЕРАБАТЫВАЮЩЕГО ЗАВОДА

Клуб нефтеперерабатывающего 
завода пользуется заслуженной 
ЛЮбоВЬЮ (У трудящихся.

— Он стал подлинным центром 
культурно - массовой работы, —  

яговоаят .-жителя рабечето поселка 
-«Заводской». И это действитель
н о  . так.

Постоянно 
действующие 

лектории
В правлении клуба — 11 чле

н о в . В его составе лучшие произ
водственники и общественники 
завода.

Правление клуба ведет боль
шую работу по коммунистиче
скому воспитанию трудящихся. 
По инициативе партбюро завода 

^при клубе создано шесть по
стоянно действующих лекториев.

Планом общественно - полити
ческого лектория было намечено 
прочитать для трудящихся 11 
лекций, в том числе «Ком
мунистическая партия Совет
ского Союза —  руководящая и 
направляющая сила советского 
народа в борьбе за построение 
коммунизма», «Нерушимый союз

■ рабочего класса и колхозного 
крестьянства —  важнейшее ус
ловие прочности социалистиче
ского государства», «Забота о 
благе и процветании народа—  

¿высший закон деятельности Ком
мунистической партии и Совет
ского правительства» и другие. 
Большинство этих лекций уже 
прочитано.

С  учетом всесторонних тре
бований составлена программа 

лекций технического лектория. 
Такие лекции, как «Задачи неф^ 
тяной промышленности в пятой 
шятилетке в свете решений XIX 
-съезда 'КПСС », « Происхожд ение 
нефти и метопы ее переработки»' 
здуивлеетг большое число слуша 
телей.

Продуманно также подобраны 
-темы лекций для мюлодежното, 

^естественно - научного, медицин
ского лекториев и лектория для 

^родителей.
-Заслуживает внимания органи

зационная сторона дела. Програм
ма каждого лектория сообщена в 
абонементах, отпечатанных ти

пографским способом где наряду 
с темами лекций, указаны числа 
и гчасы чтения той или иной 

.лекции.
Щмея мна руках такой абоне

м ент, каждый владелец его зара
нее знает о предстоящих лекциях 
в клубе. В 'большинстве рабочих; 

-семей имеются абонементы на 
лекции во всех шести лекториях.

К чтению лекций привлечены 
лекторы городского отделения 
Всесоюзного общества по распро
странению политических и науч
ных знании, горкома КПСС, Про
мышленного райкома КПСС, груп
па работников завода, преподава
тели средней школы № 23, вра
чи.

Подготовку к лекциям и конт

роль за чтением их осуществляет 
партийное бюро завода.

В истекшем году во всех ше
сти лекториях было прочитано 
более 40 лекций.

Познавательные 
вечера

В октябре 1953 года на первое 
место по всем показателям вышел 
оператор завода тов. Шафеев. 
Правление клуба по совету 
партбюро организовало встречу 
рабочих с передовиками произ
водства.

В программу вечера были 
включены: выступления началь
ника цеха тов. Уткина о передо
вых методах 'работы на установ
ках и самого тов. Шафеева о 
внедрении этих передовых мето
дов. Затем было намечено пока
зать технический кинофильм и 
дать концерт художественной са
модеятельности.

Вечер прошел успешно.
Так было положено начало про

ведению, как их тут называют, 
познавательных вечеров. Таким 
образом, в истекшем году правле
ние клуба сумело провести вече
ра, посвященные инженерно-тех
ническим! ра б отаикам, молодым 
специалистам, технологам, энерге
тикам и ремонтникам, рационали
заторам и транспортникам.

Чтобы нагляднее судить о ха
рактере этих вечеров, расскажем 
об одном из них, состоявшемся в 
октябре. В программу вечера бы
ли включены доклад о ¡задачах 
работников транспорта в борьбе 
¡за лучшую организацию труда, 
показ «световой газеты и кино- 
Фил ьмюв «Рассказ о советском ав
томобиле» и «Правила уличного 
движения».

По пригласительным билетам 
на вечер пришли все шо
фера _ » друша рабетштаг тран
ши шк ого отдела завода. Многие 
товарищи явились вместе с чле
нами своих семей.

Доклад сделал заместитель ди
ректора тов. Фельдман. Насыщен
ный фактами, в том числе и мест
ными, доклад был прослушан с 
большим вниманием. Развивая 
мысль докладчика, интересно и 
содержательно выступили на ве
чере механик гаража тов. Душ
кин, шофер тов. Михайлов и дру
гие.

Вернувшись в зал после пере
рыва, участники вечера увидели 
натянутый киноэкран. Начал
ся показ световой газеты. Со
держание ее явилось показатель
ной иллюстрацией ко всему тому, 
о чем шла речь в первой части 
вечера.

На экране появилась надпись:

«Световая газета N° 2 — Орган 
правления клуба СНПЗ».

Одновременно диктор через ми- 
гофон прочитал: «Работники 
транспортного отдела завода 
встречают вснародный праздник 
— 37-ю годовщину Октября £оро- 
шими производственными показа
телями. К лучшим людям отдела 
относятся...».

А

На занятиях круж ка худож еств ен н ого  чтения. Руководитель круж 
ка монтёр связи С. П. Щ еголев (в центре) рассказы вает кружковцам  
Л. Лобачевой, Н. Бурдаковой и А. К узнецовой о технике чтения р ас
сказа. Фото Н. Киденко.

На этом диктор умолкает. Идет 
показ портретов передовиков. Вот 
во весь экран встает портрет шо
фера Александра Шаронова, су
мевшего без ремонта сделать на 
своей автомашине 150-тысячеки- 
лометровый пробег. Всего было 
показано 15 портретов передови
ков.

После окончания демонстрации 
портретов передовиков снова был 
включен мигофон. Диктор читал 
текст светогазеты: «Наряду с до
стигнутыми успехами, транспорт
ный отдел имеет и серьезные не
достатки. Отдельные рабочие этого 
коллектива не всегда серьезно от
носятся к работе, а подчас допу
скают и такие уродливые явле
ния, о которых нельзя молчать».

На экране появляется кари
катура. Пьяный шофер наскочил 
машиной на ¡закрытый шлагбаум. 
Все, бегз труда, узнают в этом 
шофере Макара Солдатова. Смот
рит на дело рук-своих и сам Сол
датом.

Показано было и еще несколь
ко карикатур.

Демонстрация световой газеты 
заканчивается чтением текста: 
«Аварии, брак в работе, пьянст
во являются тягчайшим преступ
лением и наносят огромный ущерб 
государству, семье и самому ра
бочему. Партийная, профсоюзная 
организации и руководство тран
спортного отдела должны повести 
решительную борьбу с нарушите
лями трудовой дисциплины».

Пару слов о технике подготовки 
световой газеты. Фото и карика
туры, а также часть текста пред
варительно переснимались на 
стекло и затем демонстрировались 
через киноаппарат. Текст све
товой газеты писал член правле
ния клуба лаборант завода тов. 
Крючков, фото подготовил член 
правления клуба, монтер связи 
завода тов. Щеголев.

В настоящее время готовится 
новая световая газета. Очередной 
ее номер будет, кроме всего про
чего, озвучен, то есть будет де
монстрироваться с передачей му
зыки.

Кроме этих вечеров, в клубе 
организуются и другие. Большой 
популярностью пользуются вече
ра, посвященные знаменательным 
датам. Многое дал посетителям 
клуба вечер, посвященный, на
пример, М. Ю. Лермонтову. Док
лад о жизни и творчестве поэта 
сделала преподавательница 23-й 
средней школы А. В. Воробьева. 
Учащиеся старших классов вы-

НА СНИМКАХ: (слева) участ
ницы худож еств ен н ой  сам о
деятельности клуба н еф тепе
рерабаты ваю щ его завода М аруся  
Казакова, Нюра Сазонова, Ж еня  
Д оронова и Клава Блинкова и с
полняю т украинский танец. (Спра
ва): руководитель круж ка кройки  
и шитья Т. П. Стрюк показы вает  
работнице завода тов. Синевой  
как нуЖнО правильно сделать  
строчку.

ступили на вечере с чтением 
стихов Лермонтова. Вечер закон
чился демонстрацией фильма 
«Юность поэта».

Большая сила
Клуб располагает просторным 

п светлым фойе. Тут множество 
мягких диванов и кресел. При
шедшие на вечер, концерт, кино
сеанс, могут хорошо отдохнуть. 
Но не только за одно это посети
тели клуба ценят Фойе, Оно пре
вращено сейчас в центр наглядной 
агитации.

На специальном щите, под об
щим заголовком «Досуг советских 
людей» в снимках фотохроники 
ТАСС рассказывается о разнооб
разных формах отдыха людей на
шей необъятной Родины.

На одном из снимков показан 
Дом культуры поселка Рыбное, 
Рязанской области. Из текста, 
поданного крупным планом, по
сетители узнают, что в нашей 
стране нет такого уголка, где за
ботами партии и правительства 
не были бы созданы очаги куль
туры. В городах Союза имеется 
120 тысяч клубов, дворцов куль
туры, читален. Создана огромная 
сеть культурно-просветительных 
учреждений на селе—-108 тысяч 
клубов и домов культуры.

Неподалеку от щита «Досуг 
советских людей» размещен вто
рой щит— « Новаторы производ
ства». Щит «На новых землях» 
рассказывает о жизни и труде 
тех, кто по зову партии и прави
тельства поехал на освоение це
лины и залежей. Отдельный щит 
посвящен Всесоюзной сельскохо
зяйственной выставке. Интерес
ны щиты «Миру— мир», «Пятый 
пятилетний план» и другие.

Все тематические щиты распо
ложены по простенкам фойе. Но 
есть тут еще один, пользующийся 
особым вниманием посетите
лей. Это так называемый «опера
тивный шит». На нем наглядно 
отражаются знаменательные да
ты. В настоящее время на щите 
показаны материалы, посвящен
ные подготовке к выборам в 
Верховный Совет РСФСР и мест
ные Советы.

За наглядную агитацию отве
чает член правления клуба тов. 
Крючков. Работает он, как и дру
гие, конечно, не без актива. Но 
постоянного актива у него мало
вато. Этим, например, и объяс
няется тот факт, что некоторые 
щиты подолгу не обновляются. А 
делать это необходимо, ибо как 
и всякая агитация, наглядная 
агитация только в том случае 
имеет большую силу, когда она 
отражает задачи сегодняшнего 
дня.

Есть, где показать 
дарования

При клубе постоянно работает 
несколько кружков художествен
ной самодеятельности: хоровой с 
числом участников 50 человек, 
струнный— 25, драматический—  
15, духовой— 16, танцевальный, 
вокальный, кружок художест
венного чтения. Всего в них при
нимают участие около 140 чело
век. Недавно при клубе органи
зован еще один кружок— кружок 
кройки и шитья. В него записа
лось 32 человека.

Всеобщим вниманием пользует
ся работа драматического, хорово
го кружков, кружка художествен
ного чтения. Такие их участники, 
как мгастер связи тов. Щеголев, 
тт. Помараева, Ка'реева, Негпна 
и д:ругие прочно завоевали лю
бовь у зрителей. Драмкружок 
поставил спектакль «Вас вы
зывает Таймыр». В дни празд
нования 37-й годовщины- Ок
тября кружковцы показали со 
сцены своего клуба ряд вновь 
подготовленных вешей и в том 
числе отрывок из пьесы «Любовь 
Яровая». В данное время кружок 
репетирует «Бедность не порок»
А. II. Островского.

Каждое мероприятие, проводи
мое в клубе, продумано по содер
жанию, увлекательно по форме. 
Лекции и технические вечера, по
становки и концерты, кинофести
вали и детские утренники— все 
это и многое другое проводится 
по плану, ежемесячно разрабаты
ваемому и утверждаемому^на за
седаниях правления клуба. О 
выполнении плана систематиче
ски делаются отчеты.

В настоящее время клуб ведет 
большую и содержательную ра
боту среди избирателей. 13 
января для избирателей был ор
ганизован политический обзор 
на тему «У карты мира». Го
товятся лекция «Советская Кон
ституция —  самая демократиче
ская Конституция мира» и вечер 
молодых избирателей.

Для обслуживания избирателей 
подготовлены концерты с обнов
ленными программами.

В работе правления клуба есть 
и отдельные недостатки. В част
ности, оставляет желать много 
лучшего спортивная работа, ра
бота с активом, не всегда на 
высоком техническом уровне де
монстрируются кинокартины.

Устранить эти недостатки— за
дача правления клуба,

Фото Н. Киденко.
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Сообщение секретариата Всемирного 
Совета Мира

ВЕНА,. 12 января. (ТАСС). Как 
сообщает секретариат Всемирного 
Совета Мира, 16 января в Токио 
открывается конгресс за запрещ е
ние атомного и водородного ору
жия. Конгоесс, в частности, обсу
дит предложение о созыве 6 ав
густа в Херосиме международно
го слета протеста против атомно
го и водородного оружия.

В связи с созывом конгресса 
секретариат Всемирного Совета 
Мира передал для опубликования 
в печати заявление члена исполни
тельного комитета Японского Со
вета мира Такаси Танеморо.

В заявлении, в частности, указы 
вается, что на 20 декабря в Япо
нии было собрано 29 миллионов 
подписей за запрещение атомного 
и водородного оружия.

Японский народ, подчеркивается 
в заявлении, в самых различных 
формах выразил свой протест про
тив испытаний атомного и водо
родного оружия. К этому протесту 
присоединились политические пар
тии, профсоюзы, религиозные объ
единения, организации юристов, 
ученых, писателей, женщин, моло
дежи и т. д.

Обе палаты парламента, 46 пре
фектур, более 250 общинных сове
тов городов и деревень также при
няли решения, требующие запре
щения атомного оружия.

В этом движении приняли уча
стие все слои населения. Нацио
нальный совет по сбору подписей 
против атомного и водородного 
оружия был образован из предста
вителей самых различных социаль
ных кругов. В его состав, в част
ности, вошли: бывший премьер- 
министр Катаями, лауреат Нобе
левской премии Ю кава и другие.

Комитеты по сбору подписей бы
ли созданы в префектурах и горо
дах, в них участвовали губернато
ры, бургомистры, члены органов 
местного самоуправления, предста
вители профсоюзов, женских, мо
лодежных и других организаций.

Несмотря на то, что движение 
протеста приняло в Японии дейст
вительно национальный характер, 
атомные бомбы не только не были 
запрещены, но, напротив, .совет 
Северо-атлантического союза ре
шил применить их в случае войны. 
Мы убеждены, что общественное 
мнение мира добьется запрещения 
атомного и водородного оружия, 
если оно будет действовать спло
ченно и едино. Конгресс за запре
щение атомного и водородного 
оружия даст японскому народу 
возможность усилить его действия, 
направленные на достижение этой 
цели, пишет в заключение Тане
моро.

Французский народ усиливает борьбу 
против парижских соглашений

П А РИ Ж , 12 января. (ТАСС). 
Национальный Совет Мира опуб
ликовал заявление, в котором го
ворится, что за последние 20 дней 
под петициями протеста против 
возрождения германского милита
ризма поставил свои подписи еще 
один миллион французов. Таким 
образом, против ремилитаризации 
Западной Германии высказалось 
к настоящему времени более 4,5 
миллиона человек. Национальный 
Совет Мира указывает, что в борь
бу против ратификации париж 
ских соглашений активно включа
ются мэры городов и населенных 
пунктов и члены муниципальных 
советов.

Группа муниципальных советни
ков департамента Эр и Луар на

правила членам Совета республи
ки от этого департамента письмо, 
в котором, в частности, говорится: 
«Не ратифицируйте лондонского и 
парижских соглашений, одобряю
щих вооружение Германии и веду
щих к созданию военных блоков и 
к обострению международного на
пряжения; требуйте от правитель
ства, чтобы оно способствовало 
проведению переговоров между 
Западом и Востоком с целью 
мирного урегулирования герман
ского вопроса и обеспечения раз
рядки в международных отноше
ниях.

Мы призываем всех муниципаль
ных и генеральных советников де
партамента выступить вместе с н а
ми против вооружения Германии».

В НАЦИОНАЛЬНОМ СОБРАНИИ ФРАНЦИИ
ПА РИ Ж , 12 января. (ТАСС)- 

Агентство Франс Пресс сообщило, 
что вчера в третьем туре голосо
вания председателем Националь-

ного собрания был избран Пьер 
Шнейтер (М РП ),. собравший 232 
голоса. За Л е Трокера (социа
лист) было подано 188 голосов.

БЕЛЬГИЙСКАЯ ПАЛАТА ДЕПУТАТОВ НАЧАЛА ОБСУЖДЕНИЕ 
ЗАКОНОПРОЕКТА О РАТИФИКАЦИИ ПАРИЖСКИХ 

СОГЛАШЕНИИ
П АРИ Ж , 12 января. (ТАСС). 

По сообщению агентства Франс 
Пресс, вчера в белышйской п ала

те депутатов началось обсужде
ние законопроекта о ратификации 
парижских соглашений.

ПОДПИСАНИЕ АМ ЕРИК А Н 0-П А К И С Т А Н С К 0Г0  
СОГЛАШ ЕНИЯ 0 5  ЭКОНОМИЧЕСКОЙ «ПОМОЩ И»

ВАШ ИНГТОН, 12 января.
(ТАСС). Государственный депар
тамент объявил о подписании 11 
января в Карачи соглашения, по 
которому Соединенные Штаты 
выделят Пакистану 60 миллионов

долларов на «поддержку военной 
обороны»—40 миллионов долларов 
для закупки «дефицитных това
ров» и 20 миллионов долларов 
•для новостроек, связанных с эко
номическим развитием.

УСТАНОВЛЕНИЕ  
ДИПЛО М АТИЧЕСКИХ  

ОТНО Ш ЕНИЙ М ЕЖ Д У КНР  
И ЮГОСЛАВИЕЙ

П ЕКИ Н, 12 января. (ТАСС). 
Как сообщает агентство Синьхуа, 
сегодня было опубликовано офи
циальное коммюнике, в котором 
говорится, что правительство Ки
тайской Народной Республики и 
правительство Федеративной Н а
родной Республики Югославии ре
шили установить нормальные дип
ломатические отношения и обме
няться дипломатическими пред
ставителями в ранге посла.

ПОЧТОВО-ТЕЛЕГРАФНАЯ 
СВЯЗЬ МЕЖДУ КНР И ДРВ

Как передало агентство Синьхуа, 
с 1 января установлена почтово- 
телеграфная связь между Китай
ской Народной Республикой и 
Де(мократической Республикой 
Вьетнам.

(ТАСС).

ВООРУЖЕННОЕ ВТОРЖ ЕНИЕ  
В КО С ТА -Р И КУ

НЬЮ  - Й ОРК, 12 января- 
(ТАСС). Как сообщает корреспон
дент агентства Юнайтед Пресс из 
Сан-Хосе (К оста-Рика), прези
дент Коста-Рики Фигерес объявил, 
что вооруженные отряды, вторг
шиеся в страну из Н икарагуа, пе
ресекли границу и углубились на 
территорию Коста-Рики, захва
тив населенный пункт Квеседа, 
расположенный в 35 милях от 
столицы Коста-Рики.

Фигерес заявил, что это втор
жение представляет собой начало 
«агрессии, которая подготовлялась 
несколько лет». По его словам, 
интервенты использовали для пе
реброски своих отрядов тран 
спортные самолеты и их непо
средственной целью является под
готовка посадочной площадки в 
районе Квеседа, которая послу
жит базой для развертывания 
вторжения.

«Мы,—сказал Фигерес,—готовы 
оказать интервентам отпор всеми 
имеющимися у нас средствами». 
Он выразил надежду, что органи
зация американских государств 
примет быстрые и действенные 
меры для прекращения интервен
ции.
НЬЮ -Й ОРК, 12 января. (ТАСС). 

По сообщению агентства Ассоши- 
эйтед Пресс, правительство Коста- 
Рики заявило в ночь на 12 января, 
что войска, вторгшиеся в Коста- 
Рику из Никарагуа, заняли не
сколько городов в северной части 
страны и продвигаются к столи
це — Сан-Хосе.

По сообщению корреспондента 
агентства Ю найтед Пресс из Сан- 
Хосе, гражданская гвардия Коста- 
Рики вступила в бой с интервен
тами и у Вилья Кесада. Костари- 
канские гражданские самолеты, 
снабженные пулеметами, обстре
ляли вторгшиеся войска с возду
ха. Костариканцы ,в результате 
этих действий интервентам нанес
ли потери.

ЧИСЛЕННОСТЬ НАСЕЛЕНИЯ 
ФИНЛЯНДИИ

Согласно официальным стати
стическим .данным, на 1 января
1955 года численность населения 
Финляндии составляла 4.215 тысяч 
человек.

Ф И З К У Л Ь Т У Р А  И  С П О Р Т

Команда „Авангард" завоевала кубок города

И на этот раз в заключительной 
игре на кубок города по хоккею 
с мячом снова встретились два 
«старых противника»—«Авангард» 
и «Торпедо», получивших после 
побед над другими командами 
право встретиться в финале...

По свистку судьи команды вы
езжают на ледяное поле, и сразу 
же игра начинается без взаимных 
разведок, так как соперники до
статочно хорошо знают друг дру
га. То у одних, то у других ворот 
возникают острые моменты. З а 
щитники обеих команд с трудом 
сдерживают натиск нападающих. 
Темп игры, несмотря на усилив
шийся снегопад, все возрастает и 
она ведется очень быстро.

Ни одной из команд долго не 
удается добиться ощутительного 
перевеса. Развязка наступает 
лишь в конце первой половины 
игры. Авангардовцы прорываются 
к воротам «Торпедо» и забивают 
первый мяч.

Команды уходят на отдых... П ос
ле перерыва темп игры не спада
ет. Торпедовцы настойчиво стре
мятся изменить результат. Однако 
действия команд очень затруд
нены: на ледяное поле навалило 
столько снегу, что небольшой мяч 
едва различается хоккеистами.

Тем не менее это не помешала - 
хоккеистам «Авангарда» забить в * 
ворота «Торпедо» еще один мяч. 
Счет становится 2:0 в их пользу.

Это подстегнуло торпедовцев. 
Они начинают действовать сла
женнее. Их настойчивые атаки, 
становятся все острее и острее. 
Авангардовцы оттягиваются на, 
защиту своих ворот. Но вот на- 
падающие «Торпедо» на большой 
скорости прорываются к ш траф
ной площадке противника. Следу
ет четкая комбинация и мяч ока-_ 
зывается в сетке ворот «Авангар
да».

Торпедовцы получили реальную 
возможность уйти от поражения. 
Но несмотря на то, что они вре
менами имеют перевес, изменить 
счета в свою пользу не могут.

В свою очередь более активно 
начинают действовать и авангар- 
довцы. Их нападающие все чаще 
и чаще появляются у ворот «Тор
педо». Один из таких прорывов ; 
заканчивается голом. 3:1 в пользу 
«Авангарда». Этот счет не изме
няется до конца встречи.

Хоккеисты «Авангарда» вновь, 
одерживают победу и им вручает
ся серебряный кубок.

НА СНИМ КЕ: момент игры.
Текст и фото Н. Максимова.

Владимир ЛадецкиЗ— чемпион города по шашкам
Более месяца длилось первенст

во города по шашкам л а  1954 
год, в котором участвовали ш а
шисты второго и третьего разря
дов представители нефтяного 
техникума, пединститута и гидро
турбинного завода и др.

В результате упорной борьбы 
чемпион города по шашкам 1951 
и 1953 годов Мамонов (инспек
тор отдела кадров гидротурбин

ного завода), Ладецкий (стро
гальщик того же завода) и уча
щийся нефтяного тех-никума В ла
димир Ж илкин набрали одинако
вое количество очков (по 8), то 
есть превысили норму вто р о го  
разряда. По таблице коэфициен- 
тов звание чемпиона города по 
шашкам на 1954 год присвоена^ 
Владимиру Ладецкому.

У. Батршин.

ЛЫЖНИКИ ВЫЕХАЛИ НА РЕСПУБЛИКАНСКИЕ 
СОРЕВНОВАНИЯ

Десятого января в Уфу, где бу
дут проводиться республиканские 
соревнования по лыжам, выехала 
группа сильнейших лыжников на

шего города. В ее составе Марен- 
ников, Зотов, Денисов, Леушин,. 
М аркова, Ильина, Трыкова и дру
гие.

СОРЕВНОВАНИЯ
На днях в педагогическом инсти

туте проходили соревнования по 
спортивной гимнастике. В них 
участвовало 30 гимнастов. Команд
ное первенство заняла команда

ПО ГИМ НАСТИКЕ
II курса литературного факульте
та с результатом 179,2 балла.

Г. Шим,
преподаватель физкультуры.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН,

ГОСДРАМ ТЕАТР,
14 января

«КТО СМЕЕТСЯ 
ПОСЛЕДНИМ»

Начало в 8 часов вечера.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Звезда»

Новый художественный фильм 
«СРОЧНОЕ ПИСЬМО»

Начало сеансов: 11, 1, 3, 5, 
7, 9 и 10 ч. 30 мин.

Заводоуправлению № 9
(бывшие мельзаводы №  9 и 
№ 10) требуются на постоян
ную работу: зашивалки, от
катчики, уборщицы в корпус, 
смазчики, мотовозчики, стар

шие рассевные, грузчики 
(мужчины и женщины), элек

тросварщики.
Обращаться в отдел кадров 

заводоуправления №  9, река 
Воложка (быв. контора мель- 
завода № 10).

(2- 1).

Строительному тресту № 112
Министерства строительства 

СССР срочно требуется мастер 
горных работ.

С предложениями обращаться 
в отдел кадров стройтреета 
№ 112.

Автоколонне № 64
требуются шоферы I и II клас
са для работы на автобусах и 

легковых такси.
Со справками обращаться в 

отдел кадров автоколонны 
№ 64, Пензенская ул-, 10. 

(2- 1).

Трактористы и слесаря
требуются на постоянную ра
боту. Оплата сдельная. О бра
щаться по адресу: Нефтепро
мысел № 3, контора подсобно
го хозяйства О РС ’а треста 
« Ст а вр оп ол ьне ф ть».

(2- 1).

Автотранспортной конторе 
треста № 24 требуются 

шоферы.
Оплата сдельная. 
Обращ аться по адресу: 

поселок «Заводской» 
автотранспортная контора 

треста № 24

Сызранский Многопромсоюз 
ликвидируется. Организаци

ям города, имеющим расчеты 
с ним, просьба обращаться в 
ликвидком Многопромсоюза: 
Пролетарский переулок, 28 до
1 февраля 1955 года, после че
го претензии приниматься не 
будут.

Ликвидком.
(2- 2).

Артели «Жирпром»
на постоянную работу 

требуются: 
кочегар для работы на паро

вом котле; электромонтер; 
кладовщик.

За справками обращаться в 
правление артели «Жирпром».

Кафизова Ж авгар Батрхановна, 
проживающая в Сызрани, по Со
ветской улице, 137, возбуждает 
дело о расторжении брака с Ша- 
бакаевым Хавзя Сабировичем, 
проживающим в Сахалинской об
ласти, гор. Холмск, по Лесозавод
ской ул, 58.

Дело подлежит рассмотрению 
в народном суде города Холмска.

Саксонов Василий Иванович, про
живающий в гор. Сызрани, по. 
улице Чапаева, 67, возбуждает^- 
дело о расторжении брака с С ак
соновой Ниной Михайловной, про
живающей в г. Сызрани, по ули
це Кирова, 34.

Дело подлежит рассмотрению е  
народном суде 1-го участка Цент
рального района города Сызрани.

Голубева Прасковья Ивановна., 
проживающая Кашпиррудник, ул. 
Новое-СПЗ, 5, кв 6, возбуж- 
дает дело о расторжении бра
ка с Голубевым Иваном П авло
вичем, проживающим в Ульянов
ской обл. Большегорненском 
сельсовете, Теренгульского рай
она.

Дело подлежит рассмотрению ва. 
народном суде 1-го участка Про
мышленного района города Сыз 
рани.
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